

拜啓

関西地方は梅雨に入り、雨の毎日が続いておりますが、
関東地方は雨が過ぎますか。

私は関西に来てもう十五年が過ぎました。
こちらに来て同窓会活動と初めたのが十年位、
以前でしょうか、同窓会と言っても、京都一人、神戸
一人、岡山一人、大阪が私で合計四人です。
参加者は三人（毎年同じ人）、集会場所も毎年、
神戸の有馬温泉で一泊です。今年も有馬でしょう、
関東は年々進化している様子で、皆さんの努力の
結果だと思います。来年は母校五十周年とあり、
来年は又々に関東支部総会に出席する予定です。
皆様によろしくお伝え下さい。
話は変わりますが、東日本大震災による同窓会の
皆様の被害はどうかですか。

私が大阪に来たのは平成七年の神戸震災の復興
です。今回の東日本はどいほ無情なもの、当時は
びっくりするばかりでした。今はただ東日本の
一日も早い復興を祈るばかりです。
最後に今年同窓会の成功と皆様の健康と
幸福を祈ります。
春藤支部長も身体に気をつけて頑張って
下さい。役員の皆様によろしく伝えて下さい。

敬具

個人情報を守るため
住所は消しています。

大阪

11.06.03
春藤

長谷川政則